



2 juillet
l'Ascension



L'Ascension de Giotto
(Chapelle de l'Arena à Padoue)





magnolia
grandiflora







arc-en-ciel au Séravet de St. Just
(photo. P&O. Astruc)



Travaux réalisés en 2008 consécutifs
aux dommages de l'orage de juin 2007

arrivée du ruisseau de Canto Ploro sur la D 592
(descente sur Lestrébaldi)



en descendant à Lestrébaldí

Salle de l'école
20h30

Pour découvrir les nouvelles
photos aériennes de Meljac
ouvert à tous





À la fenêtre, un visiteur du soir...

Mme
Dentevôte



La colombe de Picasso



Naucelle ville



Naucelle-Gare - 2003



Montage docs. Meljac.Net

Légitime protestation

On nous écrit :

Nous sommes au regret d'avoir à attirer l'attention des autorités sur l'audition régulière, dans des lieux publics, des émissions de la radio de Londres et de la prétendue « France libre ». A l'heure où l'une et l'autre se déchaînent en termes particulièrement odieux contre la France et son glorieux Chef, au moment où le sang français le plus pur coule sous les balles anglaises et gaullistes, de pareilles auditions ne sauraient être tolérées. Nous espérons ne pas être contraints à donner publiquement le nom des établissements (hôtels, cafés) visés par cette protestation, et celui des personnes, quelle que soit leur rang social, dont la scandaleuse attitude au cours de ces auditions ne pourra être supportée plus longtemps par les vrais Français.



article extrait du
Journal de l'Aveyron
du 15 juin 1941



US LES FRANÇAIS

France a perdu une bataille!
France n'a pas perdu la guerre!

avernants de rencontre ont pu cédant à la panique, oubliant livrant le pays à la servitude, rien n'est perdu!

Rien n'est perdu, parce que cette guerre est une guerre mondiale. Dans l'univers libre, des forces immenses n'ont pas encore donné. Un jour, ces forces écraseront l'ennemi. Il faut que la France, ce jour-là, soit présente à la victoire. Alors, elle retrouvera sa liberté et sa grandeur. Tel est mon but, mon seul but !

Voilà pourquoi je convie tous les Français, où qu'ils se trouvent, à s'unir à moi dans l'action, dans le sacrifice et dans l'espérance.

Notre patrie est en péril de mort.
Luttons tous pour la sauver !

VIVE LA FRANCE !

J. de Gaulle
GÉNÉRAL DE GAULLE



Naucelle-Gare - N.88 - 2003



La Tine de Meljac



vols sur le viaduc "en brume" de printemps



If...

Si tu peux voir détruit l'ouvrage de ta vie
Et sans dire un seul mot te mettre à rebâtrir,
Ou perdre d'un seul coup le gain de cent parties
 Sans un geste et sans un soupir;
Si tu peux être amant sans être fou d'amour,
Si tu peux être fort sans cesser d'être tendre
 Et, te sentant haï, sans haïr à ton tour,
 Pourtant lutter et te défendre;

Si tu peux supporter d'entendre tes paroles
Travesties par des gueux pour exciter des sots,
Et d'entendre mentir sur toi leurs bouches folles
 Sans mentir toi-même d'un seul mot;
Si tu peux rester digne en étant populaire,
Si tu peux rester peuple en conseillant les rois
 Et si tu peux aimer tous tes amis en frère
 Sans qu'aucun d'eux soit tout pour toi;

Si tu sais méditer, observer et connaître
Sans jamais devenir sceptique ou destructeur;
Rêver, mais sans laisser le rêve être ton maître,
 Penser sans n'être qu'un penseur;
Si tu peux être dur sans jamais être en rage,
Si tu peux être brave et jamais imprudent;
 Si tu sais être bon, si tu sais être sage
 Sans être moral ni pédant;

Si tu peux rencontrer Triomphe après Défaite
Et recevoir ces deux menteurs d'un même front,
 Si tu peux conserver ton courage et ta tête
 Quand tous les autres les perdront,
Alors les Rois, les Dieux, la Chance et la Victoire
 Seront à tout jamais tes esclaves soumis
Et, ce qui vaut bien mieux que les Rois et la Gloire,
 Tu seras un homme, mon fils.

Rudyard Kipling

La traduction mise en vers du poème If... de Rudyard Kipling est de Paul Eluard.

Chez nous

Extrait du JOURNAL PAROISSIAL - JUIN 2011 - N° 199

Décès

- Le 2 mai, de nombreux parents et amis se sont rassemblés en l'église de Meljac pour la messe de sépulture d'Augusta Albinet de la Tine.

Augusta était née au Puech Issaly le 2 juin 1923. Elle a eu une jeunesse difficile marquée par la dure responsabilité d'aider sa grand-mère à élever ses 2 jeunes frères suite à la disparition très précoce de leur maman. Elle a épousé Gabriel Albinet le 17 février 1949 et s'est installée à la Tine. De ce mariage sont nés 3 enfants : Madeleine, Régis et Hervé qui l'ont comblée de 5 petits-enfants et 3 arrière-petits-enfants. Très alerte, Augusta aimait s'occuper du jardin et des petits travaux de la ferme, participer aux animations du village, aux sorties du 3e âge et s'investissait pleinement dans la vie paroissiale. C'était une mamie aimante qui se montrait très attentionnée envers ses petits-enfants. Sa joie était de pouvoir les réunir autour de la table familiale. Après Gabriel, elle va laisser un grand vide parmi nous.

« Mamie repose en paix, veille sur nous, protège-nous, nous ne t'oublierons jamais. »

- Le 6 mai, nous avons célébré en l'église de Meljac les obsèques de Fernand Tayac. Fernand était né le 22 mars 1929 à la Baraque Marcillac (Meljac). Il était le deuxième de la famille. A l'âge adulte, il quitte sa maison pour trouver du travail. En 1957, les épreuves commencent pour Fernand avec le décès prématuré de son frère Aimé, épreuve qui le marque à tout jamais. Il doit revenir à la Baraque reprendre l'exploitation familiale. La santé de son papa lui donne beaucoup de

Rullac - Saint-Cirq Meljac

Paroisse Saint Martin du Céor



soucis. Arrivé à la retraite, il soigne avec amour sa maman âgée. En 1996, il se retrouve seul. En 2009, c'est lui qui a des soucis de santé. Il entre au foyer-logement « Le Théron » à Salmiech. La maladie l'oblige à rejoindre la Maison de retraite Sainte-Marthe à Ceignac en 2011. C'est là qu'il s'éteint le 4 mai 2011. Nous garderons le souvenir d'un homme discret et agréable.

- Le 7 mai, nous avons accompagné de notre prière en l'église de Rullac Georges Cavalier de Laubigue. Georges était né le 23 avril 1923 à la Borie de la Selve. Il était le plus jeune d'une famille de 7 enfants. Dès l'âge de 14 ans, il a été salarié agricole et cela pendant 17 ans. En décembre 1961, il épousa Léoncie Marty de Laubigue où ils s'installèrent sur leur petite exploitation familiale qu'ils firent prospérer. De cette union naquirent 2 garçons Jean-Marie et Patrick. Georges était travailleur et serviable, honnête et toujours souriant.

Première communion

Quatre enfants de notre relais paroissial ont fait leur première communion à Rullac le dimanche 5 juin. Il s'agit de Romain Albinet, Léna Bousquet, Axel Grimal et Tristan Suau.

Que cette nouvelle étape les fortifie dans leur vie de chrétiens.

21
Juin

Fête de la Musique



l'Ete à Melips





Fondation du club, 1ere réunion, le dimanche 30 novembre 1983.

Communiqué du bureau des aînés ruraux de Meljac

"Les aînés ruraux de Meljac

Comme chaque année , le bureau organise un repas au restaurant de St Cirq, chez Pascal et Véronique.

Il aura lieu le jeudi 7 juillet 2011 à 12 heures.

De même que l'année dernière, il y aura une participation de la caisse au repas.

Pour les personnes ayant des difficultés à se déplacer, merci de signaler à l'inscription.

Ces personnes pourront être véhiculées par un membre du bureau.

Se faire inscrire auprès d'un membre du bureau avant le vendredi 1er juillet 2011."

عـلـىـكـمـ الـدـيـنـ





Les distributions d'essence sont supprimées

Toutes évacuations, services publics et populations civiles, sont interdites.

En conséquence, les personnes doivent demeurer dans la résidence qu'elles occupent présentement.

Les distributions d'essence sont désormais supprimées. Sauf en ce qui concerne les services réguliers de transports en commun, les besoins du ravitaillement et des services sanitaires, et les autorités civiles ou militaires titulaires d'un ordre de mission.

Des sanctions seront prises contre ceux ayant contrevenu à cet ordre.

(Communiqué par la Préfecture).



A Cabrol en 1990 : Paul Bousquet - Elie Bessière - Alain Massol



Croix dite "croix de Bouteille" au Bourg de Meljac

revoir l'inventaire sur: http://www.meljac.net/pages_inventaire_croix/SMN_Inventaire%20Croix%20Meljac_004.htm



Brume d'été au Sérayet
(Photo P & O. Astruc)





La route C4 qui relie le Bourg de Meljac à Grascazes est en cours d'élargissement (voir photo ci-dessus)
dans sa partie cimetière jusqu'au chemin de Soulages



Jeux de couleuvres dans la haie de laurines - Marignac juin 2011 (photo. René Bosc)

